

## **EDITORIAL**

### **La diversidad investigativa del CIRA/UNAN-Managua**

La investigación científica y la innovación son paradigmas del trabajo de la Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua, así como la búsqueda de propuestas y soluciones para las necesidades de la sociedad nicaragüense. Es así, que el CIRA/UNAN-Managua, el cual reúne una amplia gama de expertos en diversas áreas de los recursos hídricos; ha venido trabajando durante los últimos 35 años en la investigación de las aguas nacionales y durante los últimos 10 años, en el resto de Centroamérica también.

La revista Agua y Conocimiento es uno de los murales que exhiben el quehacer investigativo y académico del CIRA, en aras de compartir con la comunidad científica y la sociedad los muchos y diversos temas que tratamos en el ámbito de los recursos hídricos. Este número de la revista sale a la luz después de un periodo de cambios y reflexiones institucionales y dada la variedad de temáticas, refleja nuestra filosofía de trabajo multi- y transdisciplinario, incluyente y socialmente pertinente.

Esta vez, la revista recoge solo artículos escritos por nuestros investigadores con temas que van desde adaptación de técnicas de análisis de plaguicidas en vegetales hasta los retos hidrológicos para la gestión de cuencas. Esto refleja la diversidad de escalas de trabajo a las cuales abordamos los complejos problemas ambientales del país.

Esperamos que con esta publicación, nuestros lectores adquieran un panorama de la versatilidad y *expertise* del CIRA, así como de las muchas posibilidades de colaboración para la protección y conservación de nuestro entorno natural.

Atentamente,

**Dra. Heyddy Calderón**

**Directora/Editora**